



FLASH INFO

JANVIER 2025

Merci à vous et Bonne Année !



Les Deux Jumeaux - Association des familles et amis des personnes handicapées de l'Hôpital Marin de Hendaye.

TÉMOIGNAGE

Kristina, bénévole de l'association, assiste à l'atelier percussion : « Dans l'atelier



percussions, ce qui frappe le visiteur, c'est la joie des patients, ravis sous la direction du musicien de participer activement à la composition de moments musicaux et joyeux. Ils sont dans la musique et chacun joue son rôle avec plaisir.

Les écouter et les voir est un moment très saisissant ! »

À VOS AGENDAS !

31/01 à 17h30 : assemblée générale des Deux Jumeaux - Hôpital Marin.

24/03-30/03 : semaine hendayaise du handicap.

24/03 de 9h30 à 12h : petit déjeuner partagé - Anciennes Halles Gaztelu Zahar.

31/03 après-midi : Kantu Txapelketa Fronton D. Ugarte

15/04 après-midi : concert des élèves du Conservatoire.

UN DON CHOISI ET BIEN IDENTIFIÉ !

Alain G., un de nos donateurs répond à nos questions.



Vous donnez depuis quelques années à l'association, quelle est votre motivation ?

Auparavant je donnais à des organismes comme les CAT mais je ne connaissais pas vraiment la destination et l'emploi de mes dons. Durant quelques années, j'ai eu à côtoyer ma nouvelle belle-fille handicapée, avec toutes les difficultés que cela engendre : la vie plus lente, l'impuissance de

ma communication avec elle, les ressources physiques et morales que cela requiert. Et avec l'association des Deux Jumeaux, j'étais sûr de l'utilisation immédiate de mes dons en faveur des patients.

Comment communiquez-vous avec votre belle fille ?

Elle ne parlait pas et la communication s'effectuait par les traits du visage uniquement. Mais nous avons remarqué qu'elle réagissait aux interactions avec des marionnettes et à des sons divers. Alors on a essayé la musique, mais pas n'importe laquelle. Elle réagissait beaucoup plus à la musique enjouée et vive qu'à la musique douce ! Aussi, les prestations musicales proposées par l'association les Deux Jumeaux étant très diversifiées, elle pouvait, comme chaque patient, profiter pleinement de séances qui lui convenait.

REJOIGNEZ NOTRE ÉQUIPE DE BÉNÉVOLES !

Nous avons reçu des aides très précieuses et sympathiques d'entreprises et de commerces de la région.

En fin d'année dernière, notre équipe d'amis de patients s'est étoffée de cinq nouveaux bénévoles très compétents.

Aujourd'hui, pour nous sentir encore plus forts, nous recherchons un ou une bénévole, **spécialiste des relations publiques**.

Son rôle serait de rencontrer les acteurs de la vie économique hendayaise pour leur faire part de nos projets et de nos besoins.

Vous disposez d'un peu de temps et avez les compétences requises, alors rejoignez-nous !

Contactez-nous par mail : associationlesdeuxjumeaux@gmail.com



Nous avons besoin de votre soutien et nous vous en remercions !

Pour adhérer ou faire un don : complétez, découpez et adressez ce bon à l'Association.

Nom : Prénom :

Adresse:

E mail :

Adhésion : 20 €

N° de téléphone :

Dons : 30 € 40 € 50 € autres €

Règlement : chèque virement en ligne : <https://www.payassociation.fr/associationlesdeuxjumeaux/dons>

Fait à : Le : Signature :

Chèque postal ou bancaire : Association Les Deux Jumeaux, 31 impasse Laparka, 64700 Hendaye.

Virement : Association Les Deux Jumeaux RIB 16906 10028 41003620559 41 -

IBAN FR76 1690 6100 2841 0036 2055 941 - BIC AGRIFRPP869.

